



Alertan por
ONDA DE CALOR

Alertan por onda de calor en gran parte del país

DIARIOS DE OEM-INFORMEX

MÉXICO, DF. (OEM-Informex).- Una onda de calor se espera en gran parte del país, según el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), en tanto en el sureste de México se prevén lluvias y los efectos de vientos del norte en el litoral del Golfo de México.

De acuerdo con mediciones oficiales, en las últimas 24 horas fue en Valladolid, Yucatán donde se registró la temperatura máxima con 37.7 grados centígrados, y la mínima en Temósachi, Chihuahua con menos 4.6 grados centígrados.

Se prevé vientos del norte

de moderados a fuertes sobre el litoral del Golfo de México, mientras que en el resto de la República mexicana persistirán condiciones de cielo mayormente despejado con ambiente caluroso.

Asimismo, en su pronóstico por regiones, para el Pacífico Centro el Meteorológico anuncia cielo despejado, temperaturas cálidas a muy calurosas y viento del oeste de 20 a 35 kilómetros por hora, mientras en el Pacífico Norte habrá cielo despejado a medio nublado, temperaturas frías a calurosas y viento del oeste y suroeste de 20 a 35 kilómetros por hora,

Mientras que en la Península de Yucatán se espera cielo despejado a medio

nublado, probabilidad de lluvia, temperaturas calurosas a muy calurosas y viento del norte y noroeste de 25 a 40 kilómetros por hora con rachas.

Además, el pronóstico prevé lluvias moderadas en Tabasco, Chiapas, Yucatán y Quintana Roo; y ligeras en Veracruz y Campeche y debido al frente frío 40 se espera cielo despejado a medio nublado con lluvias ligeras a moderadas en los estados del sureste. Ahí el aire frío asociado con el fenómeno mantendrá temperaturas frías durante la mañana en las entidades del norte y noreste.

Mientras que en el Pacífico Sur se estima la presencia de cielo despejado a medio nublado, probabilidad de lluvia en Oaxaca y Chiapas, temperatu-

Continúa en siguiente hoja



ras cálidas a muy calurosas.

CLIMA

► Yucatán registró una temperatura máxima de 37.7 grados centígrados.



FOTO: EL OCCIDENTAL OEM-INFORMEX

Alegría

» PESE A la onda de calor, los niños buscan divertirse y refrescarse .